

## Por la Firme Crecida del río Paraná Evacúan a 5,000 Personas en Argentina

BUENOS AIRES, 23 de enero. (AFP)—Cerca de 5,000 personas han sido desalojadas hasta hoy de las ciudades ribereñas y puertos del litoral argentino, ante la lenta pero implacable crecida del río Paraná.

Abandonaron sus viviendas en 8 puertos del Paraná, sumándose a las que ya han hecho otro tanto en el norte del país.

En otro orden de cosas, se afirmó hoy en la capital argentina que el gobierno militar argentino aplicará se-

veras penas a los evasores fiscales, en un supremo esfuerzo por obtener una cifra récord en la recaudación tributaria.

El rígido esquema económico preparado por el gabinete, propone para 1977 un rígido control del salario obrero, incremento a la pre-

Hoy, otras 1,600 personas sión tributaria y liberalización creciente del mercado interno.

El ministerio de Planeación, dijeron las mismas fuentes, considera incluso la

posibilidad de que personal de las fuerzas armadas acompañen a los inspectores de la Dirección General Impositiva, para asegurarse de una genuina recaudación y evitar las represalias contra los funcionarios.

"En 1977 llegaremos a una cifra histórica de presión tributaria que alcanzará aproximadamente el 20 por ciento del producto bruto interno", declaró recientemente el ministro de Economía, en un programa de televisión.

Al parecer, el equipo gu-

bernamental basa sus optimistas predicciones en el reforzamiento del sector productor de carne y granos, en detrimento del sector industrial, al que se le asigna un papel menor en el proceso, dijeron las fuentes.

## EL SOL DE MÉXICO

### Inicia Argentina la Búsqueda Submarina de Hidrocarburos

BUENOS AIRES, 23 de enero (Latin).— Con la llegada al país de una gigantesca plataforma submarina de perforación, Argentina inicia la etapa de exploración de petróleo en el mar, en procura de alcanzar el autoabastecimiento del combustible en los próximos años.

La plataforma, construida en Dunkerque (Francia), navega desde ayer en aguas jurisdiccionales argentinas, y tiene previsto arribar el martes a más de 300 kilómetros del puerto de Bahía Blanca, al sur de esta capital.

## EXCELSIOR

### Argentina Venderá Vino a Colombia

BUENOS AIRES.— Argentina, que figura ya como uno de los principales países exportadores internacionales de vino, venderá este año a Colombia entre 12 y 13 millones de litros.

En 1976 se autorizó el despacho de 21 millones 748 mil 263 hectolitros de vino destinado al consumo. La cifra constituye una marca relativa, ya que el valor más elevado del último quinquenio ascendió a 21 millones 124 mil 37.

El incremento observado es de 2.95 por ciento en relación con 1975, y de 11 si se compara con los valores de 1974, según estimaciones del Instituto Nacional de Vitivinicultura.